

résidences immobilier

Paris 17e - Niel - Appartement familial - 4 chambres et un bureauldéalement situé avenue Niel, au 2ème étage d'un immeuble de grand standing, appartement de 278 m² avec de beaux volumes et une hauteur sous plafond de 3.3m.Ce bien se compose d'une entrée desservant une triple réception de 83m², une grande cuisine, une suite parentale avec sa salle de bains, ses toilettes indépendants et un grand dressing, trois chambres dont une avec sa salle de douche, un dressing (ou un bureau), une buanderie, une salle de douche et des toilettes indépendants.Professions libérales autoriséesUne cave et un ...

Paris 17 - Niel - Family apartment - 4 bedrooms and a home officeldeally located on Avenue Niel, on the 2nd floor of a high-end building, this 278m² (2,992 sq ft) apartment has a 3.3m (10.8ft) ceiling height. The property has an entrance leading to an 83m² (893 sq ft) triple-sized reception room, a large kitchen, a master suite with its own bathroom, separate toilet and large walk-in wardrobe, three bedrooms one of which has its own shower room, a walk-in wardrobe (or home office), a laundry room, a shower room, and a separate toilet. Possible office space for a self-employed professional This ...

BARNES COURCELLES

108, Boulevard de Courcelles - 75017 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





